

Des commentaires d'enseignants

Je ne crois pas avoir toutes les connaissances nécessaires pour enseigner la morphologie dérivationnelle, mais je suis consciente de son importance dans l'apprentissage de l'écriture et de la compréhension en lecture.

Enseignante 2^e cycle

Lorsque je me questionne, je vais consulter notre orthopédagogue qui est une excellente ressource!

Enseignante 2^e cycle

... je crois avoir certaines connaissances reliées à la morphologie dérivationnelle. Cependant, je désire bonifier mes pratiques pédagogiques pour l'enseignement de l'orthographe lexicale.

Enseignante 2^e cycle

Nathalie Chapleau

UQÀM

**Faculté des sciences
de l'éducation**

Université du Québec à Montréal